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Aゲストビジターの紹介  

ゲスト :なし 

ビジター：なし 

 

a 会長挨拶       会 長 今村 一徳 君 

新年あけましておめでとうございます。いよいよクラ

ブ運営の後半戦スタートです。 

前半では当クラブ内で山口裕嗣名誉会員、細野芳男チ

ャーター会員、渡辺弘光会員が他界し 

大変残念な事がありました。渡辺さんはお亡くなりに

なる２か月前に突然私の会社に電話があり「今村香典

が届いてないぞ」と、いつものブラックジョークを言

って、車いすの状態でしたが 

わざわざ当店にご来店いただきました。まさか、それ

が最後のお別れになってしまった事が悔やまれて仕方

ありません。 

人の命は、永遠ではなく、いつかは尽きることはわか

っていますが、残念で仕方ありません。だからこそ、

生きている時に精一杯生きていく事を親しい方々の死

をもって改めて教えさせられます。 

本日は新年最初の例会ですので、少し夢のある宝くじ

のお話をさせて頂きます。 

宝くじで高額当選した人のその後はいかに。当選する

と、散財するのか貯金するのか。誰かに話すのか、話

さないのか。そして、高額当選した人の末路はいわゆ

る波乱が待っているのか。宝くじ専門誌の資料を参考

にお話しします。まず誰に話すのか、宝くじで高額当

選したら身内には話すケースがもっとも多く夫婦間で

は、高額当選した7、8割くらいは、相手に伝えるそ

うです。 

夫婦は、財布が一緒だったり隠すのが難しいからだと

思います。 

子どもが親に話すケースも多く。親を安心させたくて

高齢のご両親に伝える方もいます。 身内以外では、

会社の人や親しい友人には絶対に言わないほうが良い

との事です。 

一度でも誰かに伝わったら、おごってほしい、お金を

貸してほしいなど、めんどうなトラブルに巻き込まれ

る可能性が高く。仮に1000万円当たったとしても

「100万円当たった」と言って、親しい人数に食事を

ごちそうするくらいにしておきましょう。  

ただ、そうは言っても高額当選した人の多くは、本当

は人に話したくて仕方がないのですが、じっと我慢で

す。どちらかというと男性の方が話したい方が多いよ

うです。 

また、「高額当選すると不幸になる」という話があり

ますが、実際はそんなことはなくて。 

割とみなさん堅実にお金を使われてます。 なぜな

ら、高額当選するとみずほ銀行の別室に連れていかれ

て「高額当選をして、そのお金で失敗しない方法」と

いうような冊子を渡されます。 高額当選をした人

は、最初に投資信託などにお金を入れて、あとは欲し

かったバイクや住宅など、お金がかかるものを買う人

もいます。 

住宅ローンの支払いがある人はそれで完済したり、子

どもの教育費のために積み立てたりする人もいます。

高齢者だと老後資金にする人とか。実際に当選した人

のエピソードがあります、以前、ある会社員の女性が
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ロト7の宝くじで一等8億円を2本…おそらく1人で

16億円当てたといわれていて、その女性は親族を引

き連れてどこかに引っ越したという話を聞きました。 

また、3億2000万円当てて株に手を出し、3か月で2

億散財した方もいます。残りの１億数千万のお金も飲

んだり食べたりして散財しましたが、楽しくいい経験

になったそうです。ほかにも、高額当選を2回した人

がいます。最初は散財してしまったから 

2回目当たったときはアパート経営などをしてしっか

りとお金を貯めたそうです。どちらかというと、散財

せずに貯金する方が多いです。使ってはいる方は、ク

ルーザーとか高級車を何台も買ったりしますが、途中

でムダ使いだと気づくみたいで、そこからは堅実な生

活に変わります。そういうムダ使いを1回はする方が

多いです。逆に株などにつぎ込み失敗した人はほとん

どいません。最初に子どもの養育費や学習費に使っ

て、残りは投資信託で 

運用する感じです。高額当選しても、ほぼ100％の人

が身内以外には話をしないので、基本的に不幸になっ

ている人は少ないと思います。宝くじは「当たらな

い」という考え方ではなく、みずほ銀行に「預けてい

る」感じで、いつかどこかで大きく引き出そうと思っ

て買ってみるのも良いと思います。宝くじは、予想す

るのを楽しんで下さい。との事です。 

会員の皆様は、年末の宝くじ当たっていましたら、ま

ずは例会報告です。宜しくお願い致します。 

 

 

a 幹 事 報 告     幹  事   石川 俊洋 君 

 別紙幹事報告を参照ください 

 

 

a出 席 報 告        ☆は出席免除者  

欠席者：☆外木規之 仲亀秀樹 ☆片岡博昌  

矢部英樹 ☆宇佐美量三  

  

a お祝い・記念日  

会員誕生日 

片岡博昌 君       S 17年 1月 1日 

石川俊洋君       S 38年 1月 6日 

夫人誕生日 

近藤憲司君夫人  しげ子さん  1月 1日 

 入会記念日 

 井原謙治君      H18年 1月 1日 

                                                                                                                             

 
A本日のスマイル  

〇急遽の会長職今村君あと半年頑張れ   赤池次郎君 
〇明けましておめでとうございます、本日還暦ビンゴで

す。今年もよろしくお願いします。   石川俊洋君 
〇明けましておめでとうございます、昨年のおみくじは

大凶でしたが今年は・・・・・     竹田活富君 
〇皆さん新年おめでとうございます。今年もよろしくお

願いします。             若林眞治君 
〇明けましておめでとうございます。ことしもたのしく

宜しくお願いします。         井原謙治君 
〇今年こそは、争いのない年になる事をお願いましょ

う！！                遠藤克彦君 
〇1 月 22 日で 69 歳になります、本年もよろしくお願い

します。               岡村吉彦君 
〇無事新年を向かえられました。    加藤康雄君 
〇新年あけましておめでとうございます。本年もよろし

くお願いします。           斉藤邦男君 
〇元旦より家族が1名増えました。   後藤憲治君 
〇賀正。今年もよろしくお願いします。 貫名英舜君 
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A本日のプログラム  
クラブ協議会     幹 事 石川 俊洋 君 

会長幹事上期総括と下記の進め方 

富士宮西ＲＣ2022～2023 年度の始まりは、第１

回目の例会で、ガバナー補佐の公式訪問から始ま

った、佐野ガバナー補佐より今年度の淺原ガバナ

ーの運営方針の発表があり、地区の奉仕事業の発

表があり内容は決まっていないがグループでの合

同事業になるとのことだった。   

ここ何年か、新型コロナウイルスの感染拡大の為 

いろいろな事業が中止となったり延期となったり

したが、今年は地区大会も予定通り行われるとい

うことだった。７月の最終週の例会に淺原ガバナ

ーの公式訪問が予定されていたが、淺原ガバナー

のコロナ陽性により延期されてしまった・・・初

めての幹事で右往左往していたところにガバナー

公式訪問の延期で、例会のスケジュールの変更な

どで かなり忙しく感じた。   

８月に入り延期となっていた淺原ガバナーの公式

訪問の日程が決まり １９日に無事公式訪問が終

えられた。     

コロナ禍の中、計画していたプログラムの変更や、

夜間のお楽しみ例会の縮小等考えられたが、予定

通りのプログラムで例会の進行が出来たことはよ

かったと思うし、クラブのメンバーの皆様のご協

力であったと感じます。    

今年度本当に残念だったこと、山口さん、細野さ

ん、渡辺弘光さんの３名の方がお亡くなりになっ

たこと、半期で３名の方を見送ったことは本当に

残念でした。     

１２月に会長の交代があったこともなかなか経験

できないことだったと思います。  

今後あと半期引き続き頑張らせていただきますが、

これから富士宮西ＲＣもいや、どこのクラブも同

じ問題を抱えていると思いますが、メンバーの増

強だと思います。特に若いメンバーと女性メンバ

ーの増強は必要だと感じます。   

後半期・・・次年度の予定も入ってきますが 充 

実した例会と、ロータリー活動ができますよう 

皆様のご協力を、お願いいたします。  

 

 

 

 

1月誕生日会員の今年の抱負 

                 岡村 吉彦 君 

今月 22 日、69 歳になります。来年は 70 歳で

すが実感湧きません。毎朝北高の周りを歩いて

いますが、暮から風邪気味で散歩をサボってい

たら２Kg ってしまいました。体調維持のため散歩を

続けます。また仕事では事業承継準備が課題です。 

 

2023年 誕生日の感想     石川 俊洋 君 

2023年の第1回目の例会で誕生日がビンゴでした。 

60 歳還暦を迎えました、還暦といえば自分のおじい

さん、おばあさんの還暦祝いは、赤いちゃんちゃんこ

を着て赤い座布団の上にちょこんと座った 

本当におじいちゃん、おばあちゃんの記憶しかなく自

分が還暦を迎えたことの自覚がありません、昔に比べ

たら日本人の寿命も長くなり食生活も変わり 60 歳は

まだまだ若いほうなのかなと思います・・・ 

しかし頭と、体は着々と進んでいますので 若い人た

ちに負けないようトレーニングしていきたいと思いま

す。あっ！若い人たちなんて言っているようではだめ

だった・・・笑 今後ともどうぞよろしくお願いいた

します。 

 


